
ATA Nº 37/2019 DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 03 DE DEZEMBRO DE 2019. 

Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove (03/12/2019) reuniram-se em Sessão 

Ordinária no Plenário da Câmara Municipal de Lupionópolis, os seguintes Vereadores: Sergio 

Panizio, Antônio Lino da Silva, Pedro Camargo, Luciano Camargos Pego, Juliano Ricardo 

Tibério, Claudinei Bregondi, Sandro Gusmão Moretto e Veronilde Oliveira de Almeida Junior 

sob a Presidência deste último. Momento contínuo, pediu a todos que ficassem de pé para ouvirem 

um trecho bíblico a ser lido pelo Vereador Pedro Camargo. Isto feito, declarou aberto o PERÍODO 

DE EXPEDIENTE e colocou a Ata da Sessão anterior em discussão. Não havendo discussão, emenda 

ou impugnação, a mesma foi aprovada por unanimidade. A seguir, foram lidas as matérias e 

correspondências recebidas: Ofício nº 146/2019, do Executivo Municipal de Lupionópolis, 

encaminhando a esta Casa, em regime de urgência, o Projeto de Lei com a súmula: Altera anexos da 

Lei nº 31/2017, que dispõe sobre o Plano Plurianual (2018/2021) e da Lei nº 06/2019, que dispõe 

sobre as diretrizes Orçamentárias para o exercício  de 2020;Convite assunção de Comando do 15º 

Batalhão de Polícia Militar, para a solenidade de Assunção de comando, na qual o Tem. Cel. QOPM 

Welington Nunes Moreira assumirá o comando do Maj. QOPM Mário Celso de Andrade. Será no dia 

06 de dezembro de 2019, as 10h, no 15º Batalhão de Polícia Militar em Rolândia, Convite da 

Assembleia Legislativa do Estado do Paraná, para a audiência pública descentralizada da Comissão 

de Relações Federadas e assuntos metropolitanos, com o tema Vantagens e Desvantagens da região 

metropolitana, melhorias para a região, por proposição do Deputado Michele Caputo, das 9h as 17h, 

do dia 13 de dezembro de 2019, na Câmara Municipal de Londrina. Passando ao PERÍODO DA 

ORDEM DO DIA contando com a presença de oito Vereadores e da Zeladora da Casa, a Sessão teve 

prosseguimento com as matérias a serem discutidas e votadas como se segue: Nesse Momento, o 

Senhor Presidente suspendeu a Sessão, para que as Comissões analisassem o Projeto de Lei nº 

16/2019, que altera anexos da Lei nº 31/2017, que dispõe sobre o Plano Plurianual (2018/2021) e da 

Lei nº 06/2019, que dispõe sobre as diretrizes Orçamentárias para o exercício  de 2020, que deu 

entrada nesta Casa em regime de urgência. Retomado os trabalhos, com Parecer favorável das 

Comissões, o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 11/2019, que estima a Receita e fixa a 

Despesa do município de Lupionópolis, para o exercício de 2020. Sem discussão, foi colocado em 

votação e aprovado por unanimidade em segunda e última deliberação. Projeto de Lei nº 16/2019, 

que altera anexos da Lei nº 31/2017, que dispõe sobre o Plano Plurianual (2018/2021) e da Lei nº 

06/2019, que dispõe sobre as diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2020. Sem discussão, foi 

colocado em votação e aprovado por unanimidade em primeira deliberação. Passando ao PERÍODO 

DAS COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao 

Vereador Pedro Camargo que inicialmente trouxe à pauta da reunião, a questão caótica que se 

encontra o Banco do Brasil, em especial os caixas eletrônicos, pela constante falta de dinheiro e que 

devido a isso vem gerando prejuízo para o município de Lupionópolis, porque as pessoas estão 

precisando se dirigir aos municípios vizinhos, para sacar dinheiro, onde acabam deixando uma boa 

parte la, deixando de usar em favor deste município. Pediu então, ao Senhor Presidente, que fosse 

enviado Ofícios o mais urgente possível, para o Banco aqui em Lupionópolis, Centenário do Sul e 

também para a regional que fica em Londrina e também sugeriu que fosse encaminhado pelo Poder 

Executivo também, pois também iria ver com a Presidente da ACOLUP, para que fosse encaminhado 

por lá também, cobrando para que seja tomada as providências o mais urgente possível e achar uma 

maneira de solucionar esse problemas, porque já estamos no final do ano e não podemos ficar assim. 

Encerrada as colocações do Vereador Pedro, o Senhor Presidente disse que também está preocupado 

com a situação, pois a cidade inteira está reclamando e com razão, mas que estaria sim, enviando os 

referidos Ofícios aos Setores indicados pelo Vereador e que também conversaria com o Prefeito, para 

que o mesmo também enviasse reforçando tais pedidos. E nada mais havendo a tratar em nome de 

Deus encerrou a Sessão. Eu                                      1º Secretário lavrei a presente Ata.  
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